



2学期ものこりわずか

今年も残り1か月となりました。時折吹く風も、冷たい冬の風が変わってきました。そのような季節でも、子どもたちは毎日運動場で元気いっぱい友達と遊んでいます。

2学期は、町探検やリニア鉄道館への校外学習、作品展など、多くの行事がありました。グループで協力し学習に取り組む楽しさや、生き生きと表現する喜びを味わい、充実感を得ることができたと思います。

さて、これから1か月、子どもたちのこれまでの成長を認め合い、やり残したところを見直し、ラストスパートをかけていくことができるように指導していきたいと思います。変わらぬご支援・ご協力を今後もよろしくお願いいたします。

12月の学習予定

国語・・・わかりやすくせつめいするための、
くふうをたしかめよう

算数・・・三角形と四角形
図をつかって考えよう(3)

生活・・・おもちゃを作ってみよう
楽しさのひみつはっけん!

音楽・・・おまつりの音楽をつくろう

図画工作・・・音づくりフレンズ
はさみの あーと

体育・・・なわとびと
キックベースボール

道徳・・・つながるいのち
みんなのために
かぞくの一人として

集金のお願い

給食費	4,400円
PTA会費(12月分)	200円
引き落とし手数料	10円
合計4,610円	

※ 12月分は、12月5日(火)
に引き落としさせていただきます。
ご確認をお願いします。

お知らせとお願い

個人懇談会について

12月6日（水）から12日（火）まで個人懇談会を行います。日ごろの学校生活や家庭生活について話をし、共通理解を深めることができたらと思っています。この5日間は4時間授業（給食あり）となり、13時30分ごろ下校となりますのでお願いします。

なわとびの学習

体育の学習では、縄跳び運動に取り組みます。12月4日（月）までに、短縄跳びを持たせてください。記名をして、縄の長さがお子さんの体に合っているか、ご確認ください。

音づくりフレンズの学習

図工の学習では、振ったり叩いたりはいじったりして音になる楽器を作ります。空き箱や空き容器、輪ゴムや割りばしなど、お家にあるものからお子さんと相談して、楽器になる材料を用意していただけますようお願いいたします。図工の教科書30・31ページを参照してください。

町探検・図書館に行ったよ

10月31日（火）に町探検に行きました。稲永小学校の近くにはどんなお店があって、どんなお仕事をしているのかについて学びました。子どもたちは、お店で働いている人や学区にはいろいろなお店があることについて、意欲的に学んでいました。

11月16日（木）には、港図書館に見学に行きました。司書さんに図書館の使い方や司書の仕事内容について聞き、子どもたちもいろいろな本を身近に感じることができました。

町探検
衣料品店にて



学校の体操服が売っているなんて
知らなかった！

町探検
港図書館にて



図書館には海のコーナーが
あるんだ！